
 
利用者さまの声 

採血後に結構血が出たようだったが、今 3 ㎝ほど黒いままになっ

ている。 

これまで普通に何度も採血受けているが、このようになるのは初

めて。技術を磨いて上手になってほしい。 

この度は採血にてご不快な思いをさせてしまい、申し訳ありません。 

引き続き職員一同、技術向上に努めて参ります。 

検査科 

いつも的確なアドバイスをいただきありがとうございます。 
腎臓の数値が段々悪くなると暗く沈みがちですが、今日は心の持ち

方のアドバイスをいただき、少し気持ちが軽くなりました。 

栄養相談でも患者の質問を良く聞いて下さるので、ありがたいです。 

お褒めのお言葉をいただき、職員共々大変励みになります。 

今後も患者さんに寄り添った看護外来・栄養相談を実施して参り
ます。 

外来・栄養科 

お答えいたします 

お答えいたします 

2024年 10月 

入院中の食事の味が変化が欲しい。和え物が多い 

種類（メニュー）を増やしてほしい。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

いただきましたご意見を参考に献立改善を行って参ります。 

栄養科 

お答えいたします 


